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有關將北大嶼山醫院後面荒廢草地撥作臨時康體用地的動議 

 
 

  郭平議員通知本會，在本年 4 月 24 日舉行的離島區議會 
會議上，他將會提出以下動議︰ 
 

“ 本人曾在 2016 年 3 月 7 日的社區事務及文化康

樂委員會會議上，要求政府重開翠群徑旁的北大嶼山

醫院後面的荒廢草地，供居民使用。當時食物及衞生

局 (食衞局)和醫院管理局(醫管局)提供書面回覆如

下： 
 

‘ 醫管局除了已制訂未來十年的醫院發展計

劃外，亦正制定更長遠的策略，以擴展和革

新醫院服務，照顧社會的長遠醫療需要，這

當中包括預留北大嶼山醫院的毗連土地(包
括原本預留用作興建私營醫院的大嶼山用

地)，供醫管局日後作擴建北大嶼山醫院第二

期之用。 ’ 
 
 根據該回覆，本人相信翠群徑旁的用地(即第 13
和第 22 區)(附圖)會繼續荒廢十年或以上，雜草叢生，

除浪費土地資源，更完全漠視東涌居民(特別是家庭與

青年人)對公共活動空間的強烈需求。 
 
 故此，本人提出以下動議： 

 
‘ 將北大嶼山醫院後面(第 22 區)的荒廢草地

撥作「臨時康體用地」，以便東涌居民有更多

康體設施可以享用。 ’  
 
  上述動議獲曾秀好議員和議。 
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